
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!  ИНФОРМАЦИОННОЕ 
СООБЩЕНИЕ 

о Пленуме Центрального Комитета 
Номмунистичесиой партии 

Советского Союза 
27 июня 1959 года на заседании Пленума Централь- 

ного Комитета КПСС продолжалось обсуждение вопро-

сов, стоящих в повестке дня. 

В прениях по докладам .выступили товарищи: А. А. 
Громов (директор Московского первого государственно-
го подшипникового завода), А. Н. Несмеянов (президент 
Академии наук СССР), Н. Я. Мамай (бригадир забой-
щиков шахты «2-я Северная» треста «Краенодонуголь», 
Луганская область, УССР), А. Кахаров (председатель 
Госплана Таджикской ССР), С. П. Павлов (секретарь 
ЦК ВЛКСМ), А. Н. Виташкевич (расточник Минского 
завода автоматических линий), О. И. Нефедова (прея 
седатель ЦК профсоюза рабочих текстильной и легкой 
промышленности), А. Б. Аристов (член Президиума,. 
секретарь ЦК КПСС), З. Н. Нуриев (секретарь Башкир-
ского обкома КПСС), В. И. Гаганова (планочница Вы ш- 

неволоцкого хлопчатобумажного комбината, " Калинин-
ская область), Б. П. Бещев (министр •путей сообщения 
СССР), Д. Д. Караев (секретарь ЦК Компартии Турк-
мении), И. С. Сенин (заместитель Председателя Совета 
Министров Украинской ССР), А. И. Костоусов (предсе-
датель Государственного комитета Совета Министров 
СССР по автоматизации и машиностроению) . 

Следующее заседание Пленума ЦК состоялось 29 
июни. 

ПРАЭДНИк ЮНОСТИ 
Необычным было минувшее вос-

кресенье для жителей нашего го-

рода. Необычным потому, что са-

ма юность, с ее дерзновенными 

мечтами и планами, отмечала свой 
праздник, праздник молодости и 

счастья. 

Еще с вечера в субботу жилые 

дома и производственные здания 

оделись в праздничный наряд. А 
рано утром в ожидании .празднич-

ного шествия колонн на улицы и 

площади города вышли рабочие, 
служащие, домохозяйки, дети, да-

же старики, все стремились при-

нять участие в празднике молодо-

сти и районном празднике песни. 

11 часов 30. минут. Со стороны 
улицы Свердлова .показалась пер-

вая колонна молодежи - юношей 
и девушек шахты № 1. Молодые 
горняки гордо и высоко несут 

портреты руководителей Комму-
нистической партии и Советского 
правительства, кумачовые полот-
нища со словами: «Да здравству-

ет советская молодежь!». Духовой 
оркестр шахты д 2 3, разместив-

шийся прямо на площади Ленина, 
всгечает колонны бодрой мело -

дней марша. Молодые горняки 

первой шахты, сделав круг возле 

Дома культуры, направляются в 

сторону стадиона газосланцевого 

завода. Вслед за ними со стороны 

улиц Свердлова и Маяковского 
показываются колонны юношей и 

девушек строительного треста 

№ 31, строительного училища 

- № 5, газосланцевого завода. Ярко 
выделяются на солнце красные 

вымпелы, кумачовые полотнища 

лозунгов и знамен, разноцветных 

спортивных флагов. В рядах ко-

лонн те, кто прославил наш город 

славными трудовыми делами, кто 

идет в первых рядах за досрочное 

выполнение семилетнего плана. 

Праздничные колонны молоде-
жи направляются к стадиону га-

зосланцевого завода, а оттуда -

на живописный берег реки Кушел-
ки. Здесь, возле открытой эстра-

ды,состоялся митинг. 

Митинг, посвященный Дню со-

ветской молодежи и районному 
празднику песни, открыл секре-

тарь городского комитета комсо-

мола т. Сухов. Он тепло поздра-

вил молодежь с праздником и об-
ратился с приветственной речью. 

. - В необычной обстановке, У 

сказал он, - встречают юноши и 

девушки свой праздник. Весь со-

ветский народ, выполняя решения 

XXI съезда партии, активно бо-
рется за досрочное выполнение 

семилетнего плана. В Москве про- 

ходит Пленум ЦК КПСС. Трудя-

щиеся района ознаменовали от-

крытие Пленума досрочным вы-

полнением полугодового .плана. В 
первых рядах борцов за успешное 

выполнение семилетки идет наша 

славная молодежь. В городе и 

районе насчитывается б5 комсо-
мольско-:молодежных бригад и 

звеньев, 28 из них борются за вы-

сокое звание бригад коммунисти-

ческого труда. Замечательных ус-

пехов в труде добились комсо-

мольско-молодежные смены ком-

прессорного цеха газосланцевого 

завода Валентины Мироновой, 
сортировки шахты Nв 1 Геннадия 
Петухова, шахты имени С. М. 
Кирова Александра Комарова, 
внутришахтного транспорта шах-

ты 3' 3 Карла Баранова и другие 

коллективы. Не только в городе и 

районе, но и за их пределами из-

вестны звенья молодых кукурузо-

водов Ирины Филипповой из кол-

хоза «Обновленная земля» н Оль-
ги Роом из колхоза « Путь к ком-

мунизму». Нет сомнения в том, 

что и в дальнейшем молодежь на-

шего города и района будет идти 

в первых рядах за досрочное вы-

полнение семилетки. 

От имени молодежи компрессор-

ного цеха газосланцевого завода, 

первой шахты, колхоза «Путь к 

коммунизму» выступили перед 

участниками празднества секрета 

ри комсомольских организаций тт. 

Левин, Осипук н Хозяинова. 
От имени городского комитета 

партии молодежь горячо поздра-

вил с праздником и пожелал ей 
дальнейших успехов в труде и уче-

бе первый секретарь горкома 

КПСС т. Нилов. 
После митинга на открытой 

эстраде началось выступление 

сводного хора и художественной 
самодеятельности клубов города. 

Песня всех ,песен 

роднее и краше 

К подвигам новым 

и славным зовет; 

Песня о Ленинской 
партии нашей, 

К счастью ведущей 
советский народ, 

- величаво х торжественно зву-

чит в исполнении сводного хора 

«Песня о партии». Ее сменяют 

бодрые, стремительные «Марш 
к оммунистических бригад», «Если 
6ы парни всей-земли» и задорная 

«Метелица» с пляской. 
Лесйя сменяется пляской, пляс-

ка - чтением стихов. Кажется, 
нет предела радости и веселью, 

оно так и .брызжет через край. 
В этот день продемонстрировали 

свое умение и мастерство не толь-

ко коллективы художественной са-

модеятельности, но и спортсмены 

города. Состоялись соревнования 

по волейболу, боксу и другим ви-

дам спорта. 
Вечером на стадионе « Нефтя- 

ника проходила товарищеская 

встреча футболистов между 

командами г. Бокситогорска и ком-

бината «Сланцы». А на площадях 

и в парках города продолжались 

массовые народные гулянья, игра-

ли духовые оркестры. До поздней 
ночи ликовала, веселилась, пела 
молодежь. 

Н. УСКОВА. 
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Вклад рационализатора Василия Никитина 
Ла «пахте N 3 хорошо извест-

но имя Василия Алексеевича Ни-
китина. Его усилия и пытливый 
ум постоянно направляются на то, 

чтобы найти что-то новое, облег-
чающее труд человека, повышаю-

щее производи,гельность, дающее 

экономию государственных 
средств. 

Года два тому` назад, работая в 

инструлгенталыно1'1 шахты , , Васи-
лий Ни гитим заввгетил, что•. ремонт 

элёктроагриборов и электросверл 

алроьходит «крайне. медленно. Четыре 
,электрослеса,ря-+повременщика, об-
сшлужквающие иолструмеогтальную, 

малозаботились о темпах 1г ка_ че-

с тве,ремонта. Это ллинадило к то-

му, что отдельные приборы, и 

особенно электросверла, приходи-

лось сдавать на ремонт в цент-
ральные электромеханические 

мастерские и затрачивать боль-
шие государственные средства. 

Ращиюнализатор задумался над 

этими вскоре у него зародилась 

мысль внести в организацию тру-

да электрослесарей некоторые из-

менения. По предложению т. Ни-
китина вместо четырех электро-

слесарей на ремонте электропри-

нических работников шахты. Они 
стали оказывать Ниюитину техни-

ческую помощь, помогать в изго-

товлении чертежей. Особенно ши-

роко развернулась его творческая 

деятельность в этом году. 

Василий Алексеевич все свое 

внимание обратил на то, -чтобы 
облегчить труд бурильщиков, сде-

лать существующие электросвер-
ла более надежными в работе и 

боров оставался только один. Это высокопроИиИво рителыньици. С этой 
дало шахте только экономию .по 

зарплате .30-.35 тысяч рублей в 

год и значителыно повысило ка-

чество ремонта .злектроп,рибвров. 

Производственная •нагрузка у 

Василия- Алексеевича удвоилась. 

То, что рааiыше делали' четыре 

iэлехтр:ослесаря, теперь приходи-

лось выполнять ему одному. Что-

бы облегдгить свой труд на реагон-

те электросверл, он изготовил 

сверимлыньгй ставок, нарезной 

клубиас, утлив.еiрсальмый съеьтник 

электросвеiрОIа, ;выполнил ряд 

других технических усоверапенст-

вований. 

Вскоре трудолхюби•е новатора 

•Никитина, его стремление искать 

и находить новое, передовое при-

влекли внимание инженерно -тех-

целью он внес предложение изго-

товить механический затвор ка-

беля в рлехтросверле «иЭВР-19». 
Затем изменил конструкцию конт-

роллера сверла, а сейчас работает 
над < соВеранеотствованнепг всего 

электросверла. 

В своей творческой ,работе Ва-
силмй Никитин не останавливает-

ся на достигнутом. Он все время 

ищет новые пути дальнейшей ме-

ханизации трудоемких процессов. 

Чем болыше внесу я рацио-

нализаторских предложений, -
говорит В. А. Никитин, - на-

правленных на подъем гтроиiзводи-

тельности труда и снижение себе-
стоимости, тем быстрее мы вы-

полним семилетний план. Вот это 

и будет моим , ичным вкладом в 

общее дело борыбы за построение 
коммунизма. 

И в этом деле Василий Алексе-
евич не одинок.. На шахте № 3 
есть немало его последователей, 
стремящихся своим творческим 

трудом помочь в досрочном вы-

полнении заданий семилетки. Это 
,электрослесарь П: Демкки, вагес-

ший предложения ,по автоматиза-

ции управления хааосов кiВН-
18», главный энергетик шахты 

В. Ifреглгауж, осуществивший дтгс-
танциоиное управление пожарно- 
хозяйственной насосной станцией, 
и многие другие. 

Немало таюих замечательных 

патриотов-рационализаторов и на 

газосланцевом заводе. Всем, на 

пример, известно имя бригадира 
машинистов вкстракторов печного 
цеха Б. Г. Иавлева, Внесшего 
предложение по .заглублеикю шу-

ровочных лючком в _кладрку. ако-
намическмй эффект этого предло-

жения составил 28,773 .рубля в 

год. 

Очень ценны цредложения сле-

саря цеха дефеноляа3ии Н. И. Кар 
лова, обимотчика электроцеха 

Л. И. Косенюова и токаря В. П. 
Козлова, ,бригады ,слесарей газоге-

агераторвой станции В. М. Никита -

на и ,многих других, активiо 

вклгоогшвидггхося ,в творческуто рабо-
ту м помогающих iвредприяттлнли 

быстрее решать вопросы механа-

зацим и автаиатт»защвв цроизвод-

ства. 

,Долг руководителей предлрия-

тий нашего города; парткйнньах 1г 

профсоюзных организаций -объ-
единить усилия рационализаторов 

и новаторов производства, забот-
ливо растить их, активно ггоддер-
живать творческие начинания, 
помогать 1бьгстрейапелгу претворе-
нию в жизнь их ценных предло-

жений. Это и будет достойным 
вкладом в дело общей борьбы 
трудящихся города за успешное 

выполнение решгений вюны кого 

Пленума ЦК КПСС. 

На снимке: рационализатор --

шахты N 3 В. А. Нпхитии. 

Ленинград. На промышленной выставке в До-

ме наiучно-техянчеспоой пропаганды открылся 

большой отдел «Снитепичеокие. lматермалы». На 

многочисленных стендах демоюстрируются синте-

тичеокие материалы н обiразцы изделий из них. 

Посетителей привлекает опытный речной катер 

длиной" в 6,5 метра. Весь он, хроме двигателя в 

62 лошадиные силы, сделан низ стеклопластима и 

армировагкного пенопласта. Вес такого катера 

600 килограммов, скорость - до 40 юилометiров в 

час. 

На снимке: посетители осматривают катар. 

ЛенТАСС 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

0 чем говорят итоги учебного года 
в сети партийного просвещения 

В истекшем учебном году в се-

ти партийного просвещении[ раз-

нообразными .форзьаи.и обучения
было охвачено 1а280 членов и 

кандидатов в члены КПСС, 196 
комсах.оТьцев и 977 человек бес- 
партийного актива. Большая 
часть слушателей занималась . в 

iкружкаiт ло изучению истории 

К6,ОС, жизни и деятельности 
В. Я. Ленина, в кружках текущей 
политики, а также в кружках ло 

изучению политической экономии 

капитализма, соц4иалкзма, конк-

ретной экономики промышленны х 

предприятии, строительства и 

сель кохозяйствениого производ-
ства. Другая часть слушателей 
повышала свое политическое об-
разование, ,занимаясь на семина-

рах и в школах, а также в уни-

верситете марксизма-ленинизма 
и в заочной высшей партийной 
школе. 'Некоторые коммунисты 

самостоятельно изучали историю 

(КПСС, политическую экономию, 
философию, текущую политику и 

другие проблемы. 

В карте вся сеть партийного 
просвещения приступила н пзу-

ченито материалов .внеочередного 

ХХI съезда 1СПСС. Решения съез-

да оживили учебу. Так, по срав-

нению с началом учобното года 

число обучающихся возросло бо-
лее чем на 200 человек, а количе-

ство кружков увеличилось на 1,6. 
Больше внимания стало уделять-

ся конюрепньтг вотросам,проиваод-

ства и воспитания, трудящихся. 

Большинство п.ропатандистов, 

треодолевая отрыв обучения от 

практики .коммунистического 

строительства, стало теснее увя-

зывать занятия в своих кружках, 

аизооиах, сеоювварасп .с апрактиче-

скими вопросами, стоящими перед 

предприятиями п учрескдениями. 
Больше внимания партийные ор-

ганизации стали уделять эко.ноии-

ческой учебе кадров. Она осуще 

ствлялась в 20 кружках, 4 эко-

номических школах и одном се-

минаре. Всего экономической 
учебой .было охвачено около 500 
человек, в том числе более 300 
коммунистов. 

Во многих кружках, школах и 

.семинарах теоретические 'знания, 

полученные слушателями на заня-

тиях, проверялись и закрепля-

лись на рабочих местах, в цехах, 

на участках и т. д. Так, например, 

при изучении темы: «Анализ про-

' изводственной деятельности про-

мышленных предприятии» в 

кружке по изучению конкретной 
экономики 1(пропагакдюст Ф. Г. 
Георгиа.ди) перед слушателями 

был поставлен ряд практических 
задач, который необходимо было 
решать непосредственно в цехах 

газосланцевото завода. 

В кружке по изучению конк-

ретной экономики (шахта № 3, 
пропагандист т. Гладышев) при 

прохождении темы: ' ксХозяйствен-
ный расчет на промышленных 

предприятиях» слушатели полу-

чили задание 'проанализировать 

состояние хозрасчета на участках 

шахты. Собранный таким образом 
материал был внесен на обсужде-
ние специального семинара, в .ра-

боте которого принимали участие 

начальники участков. На семина-

ре были внесены хорошие прак-

тические предложения, направ-
леиные .на улучшение работы уча-

стков шахты. 

Под знаком тесной увязки тео-

ретического материала с. жизнью, 

с лрактгиогой хоогмунюСтнчеакото• 

строительства проходили занятия, 

посвященные изучению материа-

лов ХХI съезда КПСС. Так, в 

кружке на станции Рудничная 
(пропагандист т. Белый) при изу-

чении семилетнего плана разви-

тия народного хозяйства ЮСОР на 

1959-1965 годы слушатели но-

знакомились с перспективами раз-

вития Октябрьской железной до-

роги и семилеткой станции Руд-
ничной. 

Такая же линия по преодоле-

нию разрыва между пропагандой 
и жизнью проводилась и в других 

кружках, школах и семинарах. 

Несколько улучшилась в этом 
учебном моду сама организация 

учебы.Она стала более целейа-
правленной и действенной. В 
большинстве кружков .слушатели 
несли знания, приобретенные на 

занятиях, в среду своих товари-

щей по работе, являлись агитато-

рами среди широкой массы тру-

дящихся. s 

Во многих кружках занятия 

начинаются после небольшой по-

литинформации, позволяющей 
ввести слушателей в курс всех 

важнейших гсабьигий внутренней 
и международной жизни. 

Улучшилось положение с на: 
гляднойагитацией.. Занятия в 

кружках, .школах и семинарах 
идлюспрюруютая наглядными по-

собиями, изготовленными слуша-

телями и их • руководителями. В 
кабинете политического просве-

щении ,при ,горкоме КПСС и парт-

коме комбината тСлаагцы» •обору-
дованы в помощь пропагандистам 
я слушателям выставки, показы-' 

вающие, какие конкретные вада-

чи.стоят в,семилетип перед стро-

ительством, промышленнасть:ю, 

сельским хозяйством и культурой 
Сланцевскаго района. Политиче-
ская учеба также тесно увязыва-

лась ,с 1практичесiкяпги задачами, 

вытекающими из важнейших ре-

шений партии и правительства и, 

в :первую очередь, из решений 
XIXI съезда КiП1СС. Главное содер-

жание этой учебы заключалось в 

толе, чтобы повысить политиче-

скую сознательность я активность 
коммунистов и всех трудящихся. 

Большинство круикков, школ и 

семинаров работало хорошо, ' при 

высокой посещаемости и активно-

сти слушателей: На занятиях 

поднимались важные актуальные 

проблемы. Знания, полученные 

на этих занятиях, слушатели ис-

пользовали для агитационной ра-

боты на производстве и среди на-

селения. 

Активно аи на высоком идейном 
уровне троеходилк занятия в 

кружках по изучению истории 

дШОС, например, на шахте имени 

С. М. Кирова 1(пропагандиет т. Ге-
рас1имова), ТЭЦ (пропагандист 
т. Трюфонова).и других. 

Несколько улучшиласьработа 
с пропагандистами в кабинете по- 

титючесiкаго лраснещения горко-

ма партии. Здесь систематически 

читались лекции по материалам 

ХхI съезда и по вопросам теку-

щей политики, проводились семи-

нары пропагандистов. Пропаган-
дистам оказывалась значительная 

методическая помощь. Так, аа-

прюмер, в кабинете имеются обоб-
щенный положительный опыт ра-

боты пропагандистов тт. Георгиа-
ди, Калнина, Загер и другие ма-

териалы. 

Несколько оживилась методи-

ческая работа, шире стали приме-

няться наглядные ;пособия. При 
изучении материалов ХХI съезда 
свою главную задачу коммунисты 

видели в тон, чтобы м билизовать 
трудящихся на борьбу за ловыше-

ние проязводителыности труда, 

выработать у людей новое отно-

шение к труду, сделать все необ-
ходимое для успешного решения 

задач первого мода сехилетки. 

Наряду с этим в. работе сети 
партийного просвещения остается 

еще много недостатков. Самый су-

щественный из них - :это непол-

ный охват коммунистов учебой. 
Всего по району не обучалось 48 
членов и кандидатов в члены 

1Ш(С. 'В партийной организации 

комбината «iСланцы» не занимал-

ся нигде 24 человек, в партийной 
организации строительного тре-
ста № 31 - 11 коммунистов, в 

Сланцевской А(!{ - 6, в быт-
проикоюпартели 5 коммунистов 
и др. 

В ряде кружков низка лосещае-

мость занятий,.. недостаточна ак-

тивность слушателей. При пар-

тийной организации. пищеномби-
ната кружок .распался и не про-

вел ни: одного занятия по материа-

ла XXI съезда партии. 

На ряде предприятии секрета-

ри партийных организаций не 

чувствуют ответственности за 

учебу коммунистов н беспартий-
ных, мало интересуются этой уче-

бой, слабо контролируют ее, не 

принимают действенны х мер для 

устранения имеющихся в этом де-

ле нёддаетатiков. Это относится, в 

первую очередь, ос партийным ор-

ганг зациям автотранспортной 
конторы, комбината «Слатщы », 

шахты № 2, ДОКа треста N 41, 
лющекомлината и другим. 

Серьезные .недостатки остают-

ся в работе кружков на селе 

:(плохая организация учебы, не-

регулярность занятий и т. п.). 
Особенно плохо проводились заня-

тия в колхозах «IМай», тОбнов-
ленная земля», имени Ильича. 

Секретарям партийных органи-

заций, партийным бюро и парттто-

му комбината тСланцы» необхо-

димо тщательно проанализировать 

итоги учебного года в системе 

партийного просвещения, обсу-
дить этот вопрос на партийных 

собраниях и наметить конкретные 
меры по улучшению работы в но-

вом учебном году. Сейчас надо 

проводить работу но комплектова-

нию кружков, школ, семинаров и 

других :видов партийного просве-

щения, .вести подбор пропагаис-

тов с тем, чтобы полностью охва-

тить учебой всех коммунистов и 

беспартийный актив. Эта работа 
должна бьитъ .завершена до 15 ав-

густа. 

Важнейптая задача всех пар-

тийных организаций, каждого 

коммуниста ,заключается сейчас в 

том, чтобы настойчиво и глубоко 
изучать марксистско-ленинскую 

теорию, решения нашейпартии, в 

особенности решения XXI съезда 

1СПiОС, н на этой основе добивать-
ся успешного вьптолнения зада-

ний семилетнего плана. 

А. дРдницын, 
заместитель заведующего отде-

лом пропаганды .и агитации 
горкома КПСС, 

СОРЕВНОВАНИЕ 
ДВУХ СЕЛЬСОВЕТОВ 

Сельские Советы депутатов договорились принять необходи-
трудящихся призваны повседнев- мые меры к их исправлению. 

но руководить хозяйственным и В деятельности колхозов в ка-

культурно бытовым строительст-

вом на селе. Используя такие ор-

ганизационно-правовые формы ра-

боты, как регулярное проведение 

сессий, практическая деятельность 

исполнительных комитетов, по-

стоянных комиссий и депутатов, 

они систематически обсуждают 
наиболее важные вопросы жизни 

деревни и состояние работы нахо-

дя щихся на их территории сель-

скохозяйственных артелей. 

Все эти задачи сельские Советы 
обязаны осуществлять на основе 

социалистического соревнования. 

Примером в ,нашем районе явля-

ются Загривский и Попковогор-
ский сельские Советы (председа-
тели тт. Новиков и Костромин). В 
начале этого года они заключили 

между собой договор на социали-
стическое! соревнование и, моби-
лизуя своих депутатов и сельский 
актив, настойчиво борются за его 

выполнение. 

В связи с завершением полуго-
дия и первого ответственного пе-

риода сельскохозяйственйых ра-

бот — весеннего сева исполкомы 

этих сельских Советов решили 

провести взаимную проверку вы-

полнения своих обязательств. Не-
давно делегация Попковогорского 
сельсовета в составе С. Костроми-
на, Е. Федоровой, В. Захаренкова, 
Д. Соколова н М. Корнышевой 
посетила загривский сельсовет. В 
Полковой Горе побывала делега-

ция Загривского сельсовета, в ко-

торой приняли участие В. Нови-
ков, М. Хозяинова, П. Винокуров, 
Р. Молочников, Н. Осинина, 
Р. Демина, Н. Субботина и Р. Гу-
довская. 

Обе делегации подробно ознако-

мились с положением дел в кол-

хозах имени Ильича, «Путь к 

коммунизму и «Шахтеру. Прове-
рялась также работа школ, мага-

зинов, медучреждений, клубов, 
библиотек. Особенно интересова-

лись проверяющие строительством 
в колхозах и благоустройством 
деревень: По всем этим вопросам 

делегации сельских Советов обме-
нялись мнениями, отметили поло-

жительные стороны в работе или 

недостатки, по которым тут же 

честве достижений отмечена хоро-

шая дружная работа колхозных 

механизаторов на весеннем севе. 

В этом году колхозы обоих сель-

ских Советов в числе первых по 

району закончили сев. В колхозе 

имени Ильича особо отмечена ра-

бота комсомольско - молодежной 
молочно-товарной фермы в деревне 

Втроя, а в колхозе «Путь к комму-

низму» — парниковое хозяйство в 

деревне Радовель. 
В колхозе «Шахтер» проверяю-

щие отметили хорошую организа-

цию лагерного содержания сви-

ней. 
Во всех колхозах хорошо идет 

строительство жилых и производ-

ственных помещений, благоуст-
ройство деревень. Так, по Загрив-
скому сельсовету в этом году по-

строено 7 новых домов, 7 домов 

находится в стадии строительства. 

Выкопано 5 навык колодцев. -по-
строено 6 мостов. Отремонтирова-
но 4 километра дорог. В деревне 

Загривье около домов колхозни-

ков возводятся штакетные забо-
ры. В колхозе «Шахтер» ,построе-

но 5 домов колхозников, 7 домов 

достраивается. Выкопано два ко-

лодца. Проведены большие рабо-
ты по озеленению деревень. Ны-
нешней весной было высажено 

свыше 1.500 деревьев. 

В деятельности исполнительных 

комитетов сельских Советов про-

веряющие отметили хорошее со-

стояние делоцроизводства. Инте-
ресовались также выполнением 

приходо-расходной сметы. Так; в 
Попковогорском сельсовете план 

по самообложению выполнен на 

90 процентов, ло сельхозналогу — 

на 48 процентов, всего по дохо-

дам — на 42 процента, по расхо-

дам — на 46 процентов. В За-
гривском сельсовете план само-

обложения выполнен на 87 про 

центов, по сельхозналогу — на 63 
процента, по доходам — на 37 
процентов, по расходам — на 39 
процентов. В обоих сельсоветах 

улучшилась работа постоянных 

комиссий, регулярно проводятся 

заседания сессий и исполкомов, 

на которых обсуждаются очеред-

ныехозяйственные и культурно-
бытовые вопросы. 

За что комсомольцы „прокатили на вороных" 
Вячеслава Рожина 

С отчетно-выборного комсомольского собрания 
в совхозе (Родина» 

На днях в совхозе" «,Родина» 
состоялось отчетно-выборное ком-

сомольское собрание. Секретарь 
комитета комсомола В. Ражин 
рассказал о том, что комсомольцы 

н молодежь принимают деятель-

ное участие в борьбе за повыше 
ние урожайности селыскохозяйст-
ственных культур. Это подтверж-

дается тем, что комсомольская ор-

ганизация совхоза заняла второе 

место в соревновании . молодежи 

района. . 

Выращивание высоких урожа-

ев ценной кормовой культуры -

кукурузытановнтся.главной за-

ботой комсомольцев х молодежи. 

Нынче эта культура вы ращивает-

ся юношами и девушками совхоза 

на Х27 гектарах. 

Молодые доярки Р. Петрова, 
Г. 11Лульц, З. ,Никюфорова из аге-

еяца .в месяц добиваются высо-

ких надоев молока. 

iНо в работе козюсомолской •ор-

гамизациит были ошибки, промахи. 
Выступившие в прениях комсо-

мольцы, отмечая положительные 

моменты, говорили о тон, что ко' 

митет комсомола плохо руководил 

работой .комсомольской организа-

ции. Секретарь комитета В. Ро-
жлн повседневно не интересовал-

ся жизнью и работой молодежи, 

не знал нужд и запросов комсо-

мольцев. Члены ВЛ ЮМ, обсуж-
дая на своих собраниях тот или 

другой вопрос, принимали хоро-

шие постановления, но они из-за 

бесконтрольности комитета комсо-

мола зачастую оставались невы- 

полнвнными: Не чувствовалось 

организующей и направляющей 
роли комитета комсомола. Об 
этом, в частности, говорили чле-

ны ВЛ,КОМ Н. Аiбрамков, В. Пету-
хов, заведующая клубам В. Рого- 
ва и другие. 

После обсуждения вопроса 

комсомольцы избрали новый ко-

митет. 1В него вошли лучшие ком-

сомольцы, передовики производ-
ства. Секретарем избрана звенье-. 

вая кукурузоводчес.кого звена Ве-
ра Шубина. 

Участники собрания . приняли 
план практических мероприятий 

по улучт(тению комсомольской ра-

боты. В плане предусмотрено в 

ближайцтие .дни полностью закон-

чить прополку кукурузы на тех 

участках, которыезакоретледы .за 

комсомольцами и молодежью. На-
мечено построить спортивную 
плоацадку, организовать соревно-

вание велосипедистов и волейбо-
листов по отделениям совхоза и 

другие массовые мероприятия. 

Комсомольцы,совхоза надеются, 
что новый состав комитета ком-

сомола и его секретарь Вера Шу-
бина сделают все необходимое, 
чтобы наладить комсомольскую 

работу. - 

В. ЕГОРОВ, 
инструктор горкома комсомола, 
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Настойчиво внедрять в производство 

методы передовых доярок по разбою коров 

Получу от каждой коровы 

4.000 килограммов молока 
Вступая в этом году в социалистическое соревнование, я 

взяла обязательство - надоить молока •в среднем от коровы 

по 3.200 килограммов. Но месяц тому назад решила пересмот-

реть это обязательство. Теперь думаю получить молока за год 

не менее 4.000 килограммов в среднем на фуражную корову. 

Обязательство напряженное. Надо много поработать. 
Ведь увеличение а надое должно составить против 1958 года 

более 1.000 килограммов на каждую корову. И я от своего 

слава не отступлю, приложу все силы, чтобы выполнить 

обязательство. 
Мне хочется рассказать, как я добиваюсь успеха. За 5 ме-

сяцев у меня надоено в среднем от коровы по 1.655 килограм-

мов молока. Это маловато. Но сейчас я получаю молока за 

сутки в среднем от коровы по 16-16,5 килограмма. Это соста-

вит за месяц около 500 килограммов на корову. S первых 
числах июля у меня в группе отелится высокоудойная корова, 

за счет которой еще значительно увеличу удой. И ранее оте-

лившихся коров буду продолжать раздаивать. 

Нынче пастухи активно борются за увеличение производ-

ства молока. Нет такого дня, чтобы старшей пастух Ю. Кузь-
мин не заботился о надое, причем его интересует не только 

удой по группе, но и от каждой коровы. Для пастухов очень 

важно наблюдать за удоями. Они стараются все завинящие 
от них недостатки немедленно устранять. 

Считаю, что хозяйства мало заботятся об организации 

кормления животных. Сейчас нам отпускают на каждую ко-

рову по 10 килограммов свежескошенного клевера с тимофе=. 
евкой. Это недостаточно. Правда, мы еще выдаем коровам 

на каждый надоенный литр по 300 граммов концентратов. 

Это солидно. Но нельзя забывать, что молоко получается 

дорогое. 

Дояркой я работаю второй -год и заметила, что надои мо-

лока во многом зависят от того, как корова '"подготовлена к 

отелу. Если животное хорошей упитанности во время сухо-

стоя, то в дойный период оно реагирует увеличением надоя 

на прибавку кормов. Достаточно даже немного повысить нор-

му кормления, корова сразу же увеличивает надои молока. У 

меня в группе •все коровы хорошо готовились к отелу. Теперь 
я могу -рассчитывать и на высокие удои молока. 

Е. ПИСЬМЕНКОВА, 
доярка совхоза «Родина,. 

СВОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНЮ 
Мне уже 58 лет. Дояркой рабо-

таю давно, более 17 лет. Скажу, 
что иногда бывает тяжело. Но я 

привыкла и люблю это дело. Оно 
интересно тем, что -ежедневно ви-

дишь результаты своего труда, 

особенно когда ведешь раздай- ко-

ров. Вот нынче мне удалось хоро-

шо раздоить корову Римку. Она 
дает за сутки до 130 килограммов 

молока. От Путевки и Белки на-

даиваю по 20-22 килограмма. Не-

плохие показатели и у других ко-

ров. 

В моей группе всего 10 коров, 

из них 8 доится. Надаиваю молока 

за сутки :по 130-135 килограммов. 

Две коровы находятся еще в су-

хостое. Жду отелы в июле. Когда 
они отелятся, буду надаивать еще 

больше. 
Нынче я думаю получить моло-

ка в среднем от фуражной коровы 

не менее как то 3.500 -килограм-

мов. И в этом у меня есть полная 

уверенность, потому что мы на 

своей ферме, .расположенной в де-

ревне Руя, хорошо кормим коров, 

они . всегда сыты. Пастух Василий 
Владимирович Сергеев и подпасок 

Юра Гребенкин заботливо :пасут 

скот. Сами они очень интересуются 

надоями молока, волнуются, если 

случится снижение надоев. 

Скот у нас на пастбище уходит 

утром в 5 часов. На обеденную 
дойку ,пастухи пригоняют к 12 ча-

сам дня. После этого скот снова 

выгоняем на (пастбище, где он 

пасется до половины девятого. 

Мы, доярки, стараемся хорошо 

подкармливать коров во дворе. 

Даем им свежий клевер, до 30 ки-

лограммов каждой корове за сут-

ки. ,А если заметим, что .которой 
корове мало этой нормы, добавля-
ем еще. В общем ,стараемся все 

сделать, чтобы коровы наши были 
сыты. Подкормку даем ,два раза 

- Вовремя обеденной дойки и на 

ночь. Коровы хорошо привыкли к 

такому порядку. 

В. МИХАИЛОВА, 
доярка .МТФ колхоза 

«Обгновленная земля». 

ЛУЧШЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ-ЛЕТНИЙ ПЕРИОД 
Колхозы нашего района за пять 

лгесяiцев и 20 дней июня получи-

. ли :моло'кiа :в Iсредднем на фуражную 

. корову по 1.3$1 :килогграмму, что 

составляет 47,6 процента к годо-

вому обязателыстпду. А колхозы 
4Восход», «НШаыхтер», «Май», 

имени • Ленина' вьдпотнили обяза-

телыства. по надоао молока только 
на 45,4-46,6 процента. Этот 
резудьтат гвьдзьдвает-серыезную 
трелоиу за :выпоидиение сациали-

стнческих обязательств, принятых 

на 1959 год. 

нСейчкс лучшее время для .раз-

доя норов и получения дешелого 

молока. Однако на миговдх жиоют- 

новадческях фермах этому пе при- 

дааот должного значения. Наидри-
лнер, сна ферме коисхоза «;Май» 
(дер. Гостицы) пгерепулярно под-

нагрмлидвают животных зелеными 

карыцами. А за последние -дни 

здесь совсем прекратили подкорц-

к у корол. 

:Излестиго, что для поддержания 

жизни дойной короле _ требуются 
в су-тки 2530 ,ктлопраммов тра-

вы и на ,вырагботку одного кило -

грамота молока - 2;5-3 кило-

грамма. -Следола;тельно, для того 
чтобы корова норнальнО себя чуз-

ствоааига, :не теряла упштанности и 

даТзла -за сутиси молока 20 аснло-

граммов, ей нулоно съесть травы 

толыяч► для образования молока 

50-60 килоп'раышцав, а всего -

7.5-,90 килои'рюммол л -сутки. 

•Но :может -ли животное собрать 
тапсае катичеагво тралы на паст-

бище? Бегусловно, нет, т. к. на 

имеющходся :вьдпасах у нас в кол-

хозах траластой очень бедный. 
Поэтому обязательно КОРОВ нужно 

падисароплилать зеленой тралой. 
Учитывая то, что траюстой в раз-

Передовая  доярка 
' Доярка нашего кдлхаза «Вас-

ход» Мария Н:тыиагична Кичатова 
ежеа'одно повышает :надои молока 

от закрепдтенных за него коров. 

Нынче ода д ыцает надоить в сред-

нем от .корожы ло *4.000 асилотрам-

мов. 

Многолетний опыт Марин Нльи-
иипны весьма поучителен. Она 
умело раивает гааров. Всем в 

колхозе известно, что.два года то-

му назад на ферме деревни Мана-
стырепс была отстающая пруппа 

коров. •Ко гкогда передали ее М. Ки-
чатовой, продуктивгность этнос жи-

вотных заметно стала ловыпгать-

ся. За 5 месяцел lньднешнего года 

она уже надоила :молока по этой 
пруппе в среднем от коровы по 

2.05-0 килограммов, заняв первое 

мкесто Вереди дояропс района. 
iООсоiбьдх секретов в работе у 

Марии Нишиничны .нет. она дости-

гает лучших результатов потому, 

что ко всятоой работе, авязаьной 
с уходом за скотом, относится 

очень внимательно, точнее :гово-

ря, лгдбит • сВое дело. 

:Первые шатн н достиикеагипо 
высоких удоел М. Кичатоеа пред-

горианимаiет еще из сух-остойный пе-

риод содержания коров, повсе- 
дневно заботится о хорошем корм-

лении и тщательной подготовке их 

к отелу. 

:Стельпьсе карал,. незалиснмо от 

ии суточного удоя, она обычно 
запусисает за дна месяца до отела, 

в отдельных случаях и .рапыгдё, 
учитывая 'уплтаiнiность жилотнаго. 

В течение всего сгухостойнопо пе-

рмода Мария Нльнiнича строго 

следит за состоянием здоролыя ко-

ров. Еси[и-ана ,заагетит, что живот-

ное не-охотно :поедает корм, нелкед-

леошо принимает геры.

-Особую заботу доярка проявля-

ет об отетинптгх,ся коровах. Сразу 
же после отела дает корове подо-

ное время лета не одинаков, норма 

подиаормiки травой должна быть 
разной. Прнмерхо одной корове 

за -сутки надо дать свежей тралы 

в .июне по 30 килолраадмов, в иго-

л е - 35, •в алвгуiсте - 40; в 

сентябре и октябре - по 50 к!и-

лотраммов. Лучшей подкормкой 
для норов являются клелер н бо-
боло-овсяная сине-сь. Эти растсная 

отличаются .вьдсоной литатель-

ностыю, богаты белком, витамнна-

ии .и минеральиьции вепцестл(амн, 

особенно кальцием. Во нызбежание 
заболевания желудка жил отньех к 

боаышим норкам дачи клевера на-

до •пригучать коров постепенно, на-

чиная с 8-10 каглаьпрапдмов в 

сутки, а затем увеличивать игор-

мУ дачи. 

Практика ряда коидхоздв нашей 
области :наказала, что устойчивые 
вьдсакие пгадои и сакое дешевое 

молоко можно получить при ис-

пользовании ласеянньдх многолет-

н•ими трааамп культурных паст-

бищ, которые в течение 5-7 лет 

ежегодно могут давать зеленой 
массы в 7-8 раз больше, чеы 

естественные выгдны. Колхозы 
`Стам-цевското района л своих се-

милетуяих-плапаос также тгреду-

скатригвают, -создание культурных 

пастбииц. Уже л 1959.году надо 

освоить доидголетних пастбиац в 

сельыкозартеляис:. ивгеагн Ленина -

27, «Шаттер» - 17, а Восход»-
100, «,Путь к асоммуннзму» 55; 

претой воды 8-10 литров, а спу-

стя семь -восемь часов поит . ее 

теплой голой iвволю. 

,Пегровые 5-7 дней после отела 

королы Мария Лльи:нича кормит ее 

только сеном. Если за это время 

вьпия норовы входит' в норку, 

доярка начинает iскармтивать ей 
канцент!раты по 1-.2 килограмма 

,в день, а с 8-9 дня ,вводит в ее 

рацион и сочные: корма, отнолре-

менно повышая дачу комцентра-

тов. На нотный ,рацион корову пе-

реводит примерно через две неде-

ли после отела и• с зто:го моогента 
начинает .раздой. цри'балляет жар-

ка ,о тех пор, пока корова повы-

шает удой. Если норова на иЛи-

бавку корнав дальше не реаги-

рует, т. е. ,не ,увеличивает надой 
молока, тоила прекращает раздай. 

М . Кичатова тщательно ухажи-

вает за карозвами, чистит их щет-

к ой, +загрязненные места замы-

вает тепигой -водой и вытирает чи-
стьди -соломенным жогутон. 

Много внимания уделяет Мария 
Нльипнивгна кормлению коров. Кро-
не пастбигща, она хогрошо подкарм-

лилает их -свежей зеленой тралой. 
У многих норов в ее пруодле . су-

точный удой достигает свыше 20 
китотра гм-ол..3а май надой молока 

в среднем от коровы .по ее группе 

составил 478 килоинраммол, за 

июнь удой будет значительно вы-

ше. - -

-:Доение коров М. Кичатова про-

излодит с особым авнагаюнием. Бла-
годаря ласковому обращению с 

жигютгными она умеет доить так, 

что коровы охотно и полностью от-

дают молоко-. 

Четьдре . тысячи килограмм о 

молока за год Маррия Илыиiннгчна 
беызуюлолно -надоит. 

Е. ФРОЛОВА, 
зоотехник колхоза 

«Восход». 

имени Ильича - 68 гектарол. Но 
это -на -сегодня остается только в 

планах. Ни •в одном колхозе (кро-
ме колхоза «Восход») работу но 
освоению культурных пастбищ не 

проводят. 

:В це-лях резкого увеличения 

ироизгводетва молока, вьдоолнения 

принятых обязательсттв колхозам и 

совхозу необходимо провести ряд 
мероприятий ло раздю!ю коров. На-
до угстагновитъ для каждой фермы, 

каждой доярiки дневные задания 

по надою молока с учетом -небо-бо-
ра молока вкинувшие месяцы. 

Следует усилить подкормку коров 

зеленой массой, давать ее ,в сутки 

не менее 25-30 . килограммов 

каждой короле. Сейчас, поскольку 

создалось наiпряжениое положение 
с выполнением обя(зателытв, хеоб-
хо;дймо Ввести в подкормку кон-

цеiнтраты. -

Зоотехигипсам колхозов надо на-

стойчивее внедрять •в производство 

передовые методы труда. А у .нас 

есть у :кого учиться. Например, 
дояриси М. Ки:чатова из колхоза 

«,Васхоц» , М. Мюрсе+п, Е. Писымен-
кова из совхоза <Родтдна» уже на-

доили более двуа тысяч яилотра.о-

нов молока в среднем от коровы. 

Эти передовые доярки стреагятся 

получить по 4.000 килограммов 

м олока в среднем на фуражную 
корову. Н. ИВАНОВА, 

главный зоотехник 

сельхозинспекции горисполкома. 

Москва. На Выставке достижР-

юяй -народного хозяйства СССР. 
Водном на залов агавильона Ака-
демии наук СССР. Модель т(реть-

ето советского искусственного 
спутника Земли в натураьпынуоо 
аелюяп qу. 

Фотохроника ТАСС 

ГАЗЕТЫ 
рассказывают... 

Культурная работа 
в поле 

Совместно проводят культурно 

массовые мероприятия работники 
Ра.тницкопо сельского клуба и 

сельской библиотеки. С помощью 

актива они организуют читатель-

ские конференции, выпускают 

«Листки трудовой славы», помога-
ют колхюплннкам изучать передо-

вой опыт. 

О ,дружной совместной работе 
антузиа,стов культур-но -кросвети-

тельной работы на селе сообщает 
Мгинская правда». Газета сооб-

щает, что сейчас он'ни перенесли 

всю свою деятельность в поле, на 

фермы. 

Производственная 
гимнастика 

на Предприятии 

О важ ости произвадствен.ной 
гимнаст ки для укрепления здо-

ровья и павышенигя производитель-

ности труда -рассказывает газета 

«Знамя коммунизма» (Боксито-
гарокий район). 

На заводе искусственного обез-
воживания торфа начали прово-

дить физкультпаузьг. Ежедневно 
два раза в течение 5-10 минут 

выполняются гимнастические уп-

ражнения. Отмечено положитель-

ное -влияние физкультпауз на ра-

ботоспособность. 

„Хозяин леса" 
Много забот у 62-летнего лесни-

ка Федора Кузьмича Жеребцава. 
Весной идет посадка лесокулртур, 

а летом надо следить, не было 
бы где пожара. Рано утром уходит 

ан в -лес. Здесь ему знакома каж-

дая тропинка. 

О жизни и труде опытного лес-
ныыа тепло пишет газета «Знамя. 
(:Воиосовский район). 

Правильное решение 
В Винницком районе колхозники 

сельхозартелей имени Калинина, 
«Маяк», «Лепиикокое знамя», име-

ни К-крюва- и -других единодушно 

решили не отмечать религиозные 

лраздии.ки. 

О6 этом рассказывает «Винниц-
кавг правда, сообщая о большом 
ущербе, который наносили общест-
венному хозяйству «ильюн день» и 

«уопемье». Нередко работа при-

останавливалась на 3-4 дня, иног-
да возникали пьяные драки. 

Приняв правильное решение -

отказаться от празднования нико-

му не нужных «святых дней», кол= 

хозннисн 'обратились к родным и 

знакомым с просьбой - приходить 

к ним в гости не в релилиозные 
дни, а в наши .саветюкие револю-

ционные -праздники. 
(ЛенТАСС) 
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РАДОСТЬ ТВОР цЕС ТВА 3 А Р У Б Е Ж О М 
заметки о премьере пьесы В. Губарева „Барышня" 

в Сланцевсном городском рабочем 

На ,дняа !состоялись абществен-
ны:й !прослоотр и премьера навой, 
второй '!пю счету, работы ;наоцего 

горо!дсосаго рабочего театра драмы 

- пьесы Виталия губарева «Ба-
рышня» по!ронизведения, ,разабла- 
чающего апсора!лыную Iсупд1юсть 

я,.изгви стиляги их п•рдражателёй. 
Аозтор устасми.;адното из действую-
щих лиц, ез опдределен-
иьлх заиаятий, .стиляги Петунгасова 
метко хараастертпзует гнилую, в 

в корне чуждую !нашесму о!бщесг-
ву •мораигь атюх атще!пе!нцев. «МЫ 
живем один .раз и каокдый живет, 

асаос умеет», - этой фразой сти-

ляги пытаютоя оправдать лоабую 
полю сть, даже преступлеагие. 

Пьеса !расоорьввает тесную связь 

ютиляг со всякого .рада нсуликами 

и пЬроходиогцамн. 

Но !петушщковы м, мира!идолинам, 

кагорами аферисту Степану про-

тив•опостаозлены честны е советские 

люди - поилко!юн!иос !Но!важилов, 
учащийся ,ремесленного училища 

Игорь, Катя, ,двоюродная сестра 

Лизы До;че.ри !пол!кооз!нтзоса Ново-
жагло!ва, !няазя Анна-iВанна, жиизу-

щая в доме Новожил•оазых. ;Имет!но 
оыи .не дапот iстилоАгаиг втянуть ,в 

свою среду легкомьвслеиную, не-

о!пыпную ивколыницу Л!и!зу, гюзира-

ющую ,с !во!схинцеогием аса «утан-

чениы е аганеры» Петуцвкава, Ми-
ра!н1долины и Клары. 

Гоозо!ря об и+апоилни+толях, необ-
хадимо, •в перпзюую очередь, отме-

тить тюар!чесасуго активовость, иса-

реавнюю заинтересованность хаос 

колле!кти,ва в целом, таос и !наж•до-

го а!рти1ста ;в •оглде!льозюсти. Это 
ценное ,качество является асо;беа-
ностью, ,отличаюацей ра!болу наопе-

го п адского ра!бачего театра. По-
этому ,спеостакль аматрится ,с хача-

ла до кюнца с неослабевающим 
интерес ом. 

Не !все В игре артистов равно-

ценно. Имеются недостатки, ,во они 

прюисхюдят прежде всего от ма-

лого опыта нирьг на ;сцеале. Зато в 

исполагеагвя iн•егг тото, иногда 

чуть-чуть •заметного оттенка рад-
нодуш,ия, которым, к ююжален!иоо, 

лорюй греапат и профессиональные 

театры. !Энтузиазм' артистов, хоро-

ший темп- :спектаосля, !вьлра!зитель-

но!е !сце!ни!ческое офармлеопге -
сазидетеиыство бопышо:й • орта!миза-
ц!ианной и Впитателыной работы, 
проводимой глаюньвм режиссером 

театра М. А. Согмовьвм. 

Заелужепаьви ;у+спехо!х у• зрите-

лей полызуются С. !П!реонухииа 
(д латя) н В. Зайцелз (!Игорь), игра 

которых отличается ;свеж.е;стыи► ма 

про всего тлредставленил. 

Остается пожелать им толыко !не-

сколыко болъапей lактиизагоюти в 

диалогах (!первое действие). Запи-
минается скросмная, преданная 

семье Новожныовьпх, :няня Анпга-
Ван!на •(истюл!няет О. Иван ада). 
Г. Филимю,н!аву ;(поивгсю!вхик Ноозо-
жилав) хотелось бы пожелать 

больше !вовутре!нней динамичности 

в ;раагсрытпи уд сетввепв ого об-
раза. 

Исмполнителыиица централыной 
роли Г. Фили!мо!нова (Лиза - !дочь 

сто iковвика Нгоиз,ож!илова - «6з 
рыитня») ' ллного поработала над 

ролью. Однако ей н!е ;удалась п!р--

одюлеть некоторую ;однопланово!сть 

в раскрытии образа: Лиза 'все вре-

мя, ,неза!висимо от обстоятельств, 
ведет ;себя одинаков . Поэтому ас 

кощу спектакля образ фее стано-

вится н!есиольосо навязчивым, что 

снижает его художественную цед-

насть. Г. Филилгонавюй следует 

очень !вдусмчиво и юерье!зно дор 1-

ботать !роль, до1биваясь !многогран-

ности оз показе характера ;героини. 

Р. Ссми1рпзову (Сiгепа, !брат Кати) 
следует вести !роить гораздо ,спо-

т еатре драмы 

койнее, сдержаннее, от этого она 

только выиграет. Из !и.сполните-

лей ролей ,стиля!г !заииоиина!етсн 

Р. Маькси,мсаза` .(Миравдолина). 
Однако ей нурк!но найти более 
выразительные н пгравд!ивы е инто-

нации в оцене торговли огороже-

ньпг (третые. действие). Л. Серен-
цопз'ой !(!Клара) в Ю. Васильеву 
(ПетуппкоВ) явно не хватает .сцени-

чесосой свободы. Но нет ника-

кого +сомнения, что от ,спектакля х 

спектаклю молодые иополоители 

будут iвсе больше .и ,болыгие совер-

шенствовать свое огастерство. Всем 
и полнителям ‚следует игучше 

«абьлгрывать» диалоги и паузы на 

сцене. 

Отмеченные недостатки отнюдь 

не следует рассматривать как от-

сутствие данных у артистов, а как 
своего рода «iбоогезнь» .роста, за-

хлючающаолся В тост, что ;все уча-

стники .гапеостаосля очень хотят сде-
лать многое, ого еще аге имеют для 

этого !достаточного 1сценалчесосюго 

опыта. Выло бы жеогапи!е, а о!пы г 

придет! 

Успеху пьесы содействовали 
отливные детсорации :(худаж1ник 
И. А. Шмьлрин), !касттамы, вьвпол-.. 

неявные ателье индивидуального 

пошива Сланцевюпоаго комбината. 
бытового о!бслужи+ва!ния ,(за!ведую-
щий ателье Ф. Ф. Спринч), !асвг-

гцеагие (огомопптик олехтряка 

Ю. Васильев). 

!Пьеса В. Лубареоза «Барышня» 
в постановке Оланцевекаго город-

ского рабочего театра - значи-

тельное событие в ,культурной 
жизни !сла!юцепвчан. Газавадки, 
шасхтеры, строители, все трудя-

щиеся нашего ,города радделяют 

вместе !с артистами ра1доють твор-

чества, посвященного •родному на-

роду: 

футбол ЛУЧШИЕ ИГРОКИ 

ПОЛУЧИЛИ ПРИЗЫ 
Товарищескую встречу !по фут 

болу, состоявопьупоюя 28 клоня на 

стадионе «Нефтяник» между 

командами комбината «Сланцы» и 

г. Боооситоаюрока, можно ло праву 

назвать !больоиим .футбоытаоо. Футбо-
листы г. Вокситогорска - это 

самый сильный ,к•оллеастив в нашей 
области. Месяц ;назад команда вы-

иа1рала ,кубоас области, пабеднв в 

фогнальной встрече своего конку-

рента команду «Е11руд» т. Вы-
бор!га со счетом 4:1. 

Нужно ;сказать, что встречу ;бак-
ситагарцев со ,еланцевспииоли фуг-

- болистами ждали очень многие 

любители футбола. , В вот эта 

встреча состоялась. Она началась 

в 19 часов 15 минут. После дру-

жеских взаимных тпри!ветгствий по 

сознстку судьи мяч !был пущен в 

игру. начало матча ничего хоро-

шего гостям яле ;предвещало. Наши 
футболисты дружно атаковали во-

рота о остей н упорно оборонялись 

в защите. На 12-й минуте пе!р!взго 

тайма последовала очередная ата-

ка хозяев поля, и наап фут!болигт 
Александр Заха!ревич точных уда-

ром отк1ры л !сгет, 

После этого успеха линии на-

падения нашей команды. усилили 

натиск. Одни имели !во!зогюжiттость 

увеличить ,счет, но юттично играв-

ший изратарь гостей спас свою 

команду от ;второго гола. 

;Во :второй половине матча .бок-
ситогарцы решили :во что бы то ни. 

стало отыграться. Их атаки стали 

острее н целе,у!стремленнее. В один 

из моментов ващитниос и вратарь 

команды комбината не согласовали 

свои действия, п нападающему 

команды гостей т. Му!радел!и уда 

лась оравнять счет. 

Последние 20 минут встречи 

прюшити отри чвреисиущестазе гостей, 
так ;хаос нападающие аоо!цаавды ком-

бината перестали настойчиво бо-
роться за мяч н слабо помогали 
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своим ,защитньтм ли!нио ог отражать 

атаки гостей. В результате перед 

хопвцом матча бокситогарцы забили 
второй гол В сетку ворот хозяев 
поля. То•вариацеская встреча за-

кончилась со счетом 2:1 оз пользу 

гостей. 
Но, несмотря на поражение, 

команда !комбината была достой-
ным •«иротивни1кюсм» обладателя 
кубка области - ,ксманды т. Бок-
ситоьгорсоса. Есть полная уверен-

ность ,в том, что ваши iфутiбол.и!сты 
улучшат свою ффизиче:с1кую н тач-

тиче!с!кую подготовку н в после-

дующих встречах будут более на- 

стойчилзо бороться за честь города 

Сланцы, 
После матча городской но!митт 

комсомола вручил ;призы лучшим 

игрюосам этой ,встречи. Обладателя-
ми !призов явились т. Заааревич 
(+коаганда комбината), играющий 
под номером 11, и т. М+утьев 
(!команда r. Воасснтогор!ска), гзтра-
ющий под номером З. 

Н. РАВИИ. 

новь Е МАШИНЫ для доРожников 

ПУШВАИН. Кал4теастггв Пушасн-
сасого завода дорожной техники за 

последнее время освоил изготовле-

ние передвижных ,маслозаправоч-

ных станций и приборов для уско-

ренного испытания цемента. Соз-
дал новый .виброграолспартер. Он 

предназначен для трав,спорги,ровки 

гарячмх, игылящи!х и других строи-

тельно-даро!ж!ньлх материалов. Ка к 

показали испытания, агрегат мо-

жет заменить во многих случаях 
также чентачные конвейеры. По 
1 8-метровоату жолабу транспорте-

ра за час можно лересмеотить 80 
токи груза. 

Первые отечественные Вибро-
тран,опорте•ры, ивтотовлеагные в 

г. Пушкине, авпралзлены в .Москву 
на Выставогу достижений народно-

го хозяйства СССР. 

Народная 
ннюума имени 

ны;ми силами 

Республика Болгария. Студенты строительного тех-

Г. Дими:•орава в городе Ты,рнов•о решили собствен-
построить нааую школу. - 

На снимке: ;на строительстве ш1колы. 

Фото Болгарсхаго телеграфного агентства. 

Новая мирная инициатива 

Советского правительства 
ПЕКИН. (ТАСС). Все пекинские 

газеты под крупными заголовками 

публикуют заявление Советского 
тдра!внтелыстота по !вопросу обеспе-
чения !тира и безопасности в рай-

оне Баилках н Адриатики. 
В своих статьях газеты подчер-

кивают, что заявление Советского 
адра!оителыства• является еще од-

ним н!о+вьлм прояазлениедг пепрерыВ-

иьах усилий Советского Союза в 

'борьбе за мир н устранение утрогчы 

атомной войны . Это заявление, 

липнет газета «Да.гун :бао», явля-

ется еще огднйсм важным вкладом 

в дело обеспечения мира оз районе 
Балкам и ;А+дриататси. 

В последнее время, пиапет об оз-

ревагель «Жэнь!злипь жи!ба!о», Со-
ветское правительство неадпак!рат-

но выступало с !г уре?дложе!ниями о 

•соада!нии .на Бал!ка!нах и в ,районе 
Адриатичесосого торя !оезаfгом!нюй 
зоны. Эти предлоокен зг, по!ддер-

ж.анные правительствами Албании, 
Р1ухьлннн и ,Болгарии, с!ви+детель-

ствуют о стремлении :социаилисти-

че1сиси!х !стран ос упроченипо 'малра на 

Баласанах и Во 1юсем маг!ре. 

Отказ Италии идругих запад-

ных стран от новых советских 

предложений, заявляет газета, мо-

жет свидетельствовать лишь о 

том, что они решили идти по ,пути 

соддания напрвгж,енгнасти в этой 

районе в вновь древратить Балка-
агы и Адрнатиосу в пороховой по-

греб. Однако, пподчарнги аРт 

олКзными!нь жябаю», подобная по-

литика иза!гтадных держав встретит 

решительный 1чрюте!ст со 'стороны 

народов, стремящих,ся !к созданию 

безатосюнай золы .в 'районе Басл!как 
и Адриатиаи. 

Новая мирная инициатива Со-
ветского пра!вителысггпза, пиапет .га- 

зета «Гуа!дмин жибао», своевцре-

меноаа и является ,реальньвх осу-
п 

ще стви+мы м ,ьре!рю!приятиепг для 

обfеiсаье!ча!ния мира в районе Бал-
кан !и :Адриатики. 

Открытие „Недели 
РОСТОК. ,(ТАСС). Две белые 

чайки, летящие над морем, а ,под 

ними изображение государствен- 

ных флагов прибалтугйюдсих .госу-

дарств - такова зм,блема «Неделя 
лги!ра !в Прибалтике 1959 года», 

украпгающая сейчас улицы .и пло-

щади Ростоаса. 

Примюр,сосий город Росток - 
город !судостроителей и парто!ви-

кав, ставший за годы народной 
власти одним из значительных 

промышленных .центров Герман-
ской Десмократичесосюй Рес+публ>г-
ни, тепло встречает участников 

Недели мира, прибывающих из 

,стран ПIрвбадтики. Среди гостей 
вне-й большой международной 
встречи- миниспры, трредютавите- 

лаз •коилмуагалыньтс учреждений, 

мира в Прибалтике" 
депутаты парламентов, политиче-

ские и -общественные деятели, 

представители профсохйзагьпх ,арга-

огизаций, видные- деятели•  движе-

ния ;стороогниопов ,мира. 

27 июня ;в Росток прибыла .де-

дотация Советского Союза, воз- 

главляемая министром морского 

флота В. Г. Ваасаевьтг. 
Официалыньам открытием недели 

явился торжественный митинг, в 

которсог ;приняли участие десятки 

тысяч жителей Росто!ка. 

После митинга первый сеасре- 

тарь 1К ;СЕПГ и первый замест . 

теть П!р•е.дседатеивя 'Савёта Минист-
ров 1ЩАР В. ульбрихт •устролг 
,пресс-осонфтревцю ю, на которой он 

дал ответы на вопросы немецких 

и иностранных журналн!стоЁ. 

Редактор К. АШМАНЕЦ 

Автопранспортной конторе № 2 «Спецавтотреста» 
требуются на постоянную работу 
шоферы, а,втослеса,ри. 

Обращаться по аииресу: поселок Руд!ничный. 

Администрация. 

Гражданка Виноградова Екате-
рина Кондратьевна, агрюживающая 

в Сланцевоком районе,. деревня 

Сав,иноащнна, возбуждает дело о 

расторжении рака с Лражьцани.-

нам Виноградовым Александром 

Ивановичем, лрожнвающкм в 

Слюнцевюком ,районе, • деревня Ка-
зн,но. 

Дело подлежит !расгмапрению в 

наiрсу;де 2-го участка Сланцевсасо-
го района. 
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